

# PLAGIARISMA

## 80% Unique

Total 26906 chars (2000 limit exceeded) , 267 words, 8 unique sentence(s).

**Essay Writing Service** - Paper writing service you can trust. Your assignment is our priority! Papers ready in 3 hours!  
Proficient writing: top academic writers at your service 24/7! Receive a premium level paper!

Results	Query	Domains (original links)
12,800 results	<p>Sesungguhnya pada yang demikian itu benar-benar terdapat tanda-tanda bagi kaum yang berfikir"</p> <p>Tujuan pernikahan disamping sebagai sarana agar manusia tidak punah juga agar manusia merasa tentram</p> <p>TINJAUAN HUKUM ISLAM TERHADAP TRADISI PENYEDIAAN TEMPAT TINGGAL BAGI ISTRI DI MADURA Abdul Azis (STKIP)</p> <p>Pendahuluan Perkawinan merupakan peristiwa yang amat sangat penting dalam kehidupan manusia, bagi perseorangan maupun</p> <p>Dengan jalannya perkawinan yang sah, pergaulan antara laki-laki dan perempuan terjadi secara terhormat sesuai</p> <p>Pergaulan hidup dalam rumah tangga dibina dalam suasana damai, tentran dan rasa kasih sayang</p> <p>Anak dari perkawinan yang sah merupakan anugerah tuhan yang terbesar yang bias menghiasi kluarga</p>	<p>nistia.net friantonabila.com bicarawanita.xyz hanamilestones.wordpress.com muslimdakwah.com alyailmira.wordpress.com youtube.com sayahafiz.com youtube.com tafsirq.com</p>
5,220 results	<p>ayat 21: "Dan di antara tanda-tanda kekuasaan-Nya ialah Dia menciptakan untukmu isteri-isteri dari jenismu sendiri.</p> <p>Maka dari itu, untuk dapat mengarungi bahtera pernikahan dalam sebuah rumah tangga dengan baik</p> <p>Jika antara kewajiban dan hak dapat dibangun dan dijalankan dengan baik dan seimbang, maka</p>	<p>tafsirq.com purwy-uniquegirls.blogspot.com bicarawanita.xyz sultonimubin.blogspot.co. anacilacap.blogspot.com dalamislam.com bicarawanita.xyz tafsirsunnah.me tafsirq.com purwy-uniquegirls.blogspot.com facebook.com</p>



Ketua  
*[Signature]*  
Dr. Asmoni, M.Pd.

Top plagiarizing domains: bicarawanita.xyz (3 matches); tafsirq.com (2 matches); youtube.com (2 matches); dalamislam.com (1 matches); anacilacap.blogspot.com (1 matches); matches); tafsirsunnah.me (1 matches); facebook.com (1 matches); plupuh.blogspot.com (1 matches); sultonimubin.blogspot.co.id (1 matches); sayahafiz.com (1 matches); hanamilestones.wordpress.com (1 matches); friantonabila.com (1 matches); muslimdakwah.com (1 matches); alyailmira.wordpress.com (1 matches); nistia.net (1 matches); purwy-uniquegirls.blogspot.com (1 matches);

TINJAUAN HUKUM ISLAM TERHADAP TRADISI PENYEDIAAN TEMPAT TINGGAL BAGI ISTRI DI MADURA Abdul Azis (STKIP PGRI Sumenep) A. Pendahuluan Perkawinan merupakan peristiwa yang amat sangat penting dalam kehidupan manusia, bagi perseorangan maupun bagi kelompok. Dengan jalannya perkawinan yang sah, pergaulan antara laki-laki dan perempuan terjadi secara terhormat sesuai dengan kedudukan manusia sebagai makhluk yang terhormat. Pergaulan hidup dalam rumah tangga dibina dalam suasana damai, tentram dan rasa kasih sayang antara suami dan istri. Anak dari perkawinan yang sah merupakan anugerah tuhan yang terbesar yang bias menghiasi keluarga dansekaligus merupakan kelangsungan hidup manusia seara bersih dan berkehormatan. Perkawinan menurut hukum Islam adalah suatu akad atau perikatan untuk menghalalkan hubungan kelamin antara laki-laki dan perempuan dalam rangka mewujudkan kabahagiaan hidup keluarga yang diliputi rasa ketentraman serta kasih sayang dengan cara yang diridhoi Allah, maka dengan perkawinan yang sah, suami istri diperbolehkan bersenang-senang dengan melakukan hubungan biologis serta saling berbagi kasih sayang, sebagaimana firman Allah dalam surah al-Rum ayat 21: "Dan di antara tanda-tanda kekuasaan-Nya ialah Dia menciptakan untukmu isteri-isteri dari jenismu sendiri, supaya kamu cenderung dan merasa tenteram kepadanya, dan dijadikan-Nya diantaramu rasa kasih dan sayang. Sesungguhnya pada yang demikian itu benar-benar terdapat tanda-tanda bagi kaum yang berfikir". Tujuan pernikahan disamping sebagai sarana agar manusia tidak punah juga agar manusia merasa tentram. Maka dari itu, untuk dapat mengarungi bahtera pernikahan dalam sebuah rumah tangga dengan baik dibutuhkan keseimbangan antara hak dan kewajiban yang mesti dipenuhi oleh masing-masing pihak. Jika antara kewajiban dan hak dapat dibangun dan dijalankan dengan baik dan seimbang, maka akan terwujud keserasian dan keharmonisan rumah tangga didunia dan di akhirat sesuai dengan cita-cita islam. Keseimbangan antar



Ketua  
Dr. Asmoni, M.Pd.